### Plus de moyens pour nos écoles Moins de stigmatisation pour nos élèves!

À tous nos collègues de l'Éducation nationale, aux parents d'élèves,

#### Nous dénonçons la casse de l'Éducation nationale

En cette nouvelle rentrée, la politique du gouvernement se matérialise encore par :

- ightarrow Des classes surchargées en raison d'un manque de professeur.e.s
- → Un manque de personnel médico-social indispensable au bien-être de nos élèves
- → Un manque de personnel accompagnant nos élèves en situation de handicap
- → Un manque de moyens pour accompagner nos

élèves dans leur orientation en collège et lycée

- → Un manque de CPE et d'assistants d'éducation permettant notamment de faire face à la problématique du harcèlement scolaire
- → Des locaux vétustes parfois insalubres sinon dangereux et inadaptés pour un digne accueil de nos élèves
- → Une paupérisation des personnels qui entraîne la perte d'attractivité des métiers de l'éducation et une augmentation inquiétante des démissions

#### Nous dénonçons l'abandon de l'éducation prioritaire

Dans les territoires populaires, là où les besoins sont les plus importants et les moyens les plus faibles, l'État a renoncé à l'ambition de démocratisation scolaire ce qui se traduit par :

→ L'affaiblissement des moyens alloués à l'éducation prioritaire ; tout particulièrement dans les lycées où les effectifs par classe ont explosé au

cours des dix dernières années

- → Le maintien d'inégalités scolaires inacceptables qui fait de l'école française l'une des plus inégalitaires des pays développés
- → Le manque de personnel médico-social là où les besoins en soins, accompagnement social et prévention sont les plus importants

## Ce ne sont pas les tenues de nos élèves qui menacent l'école publique, c'est la politique de ce gouvernement !

Alors que tous ces renoncements empêchent notre travail et restreint les vies de nos élèves,

le gouvernement a prétendu en cette rentrée faire du port de l'abaya dans nos lycées le principal problème de l'Éducation Nationale, reprenant à son compte les obsessions de l'extrême droite. C'est un dangereux mensonge qui stigmatise une partie de nos élèves et qui ne correspond nullement à la réalité de nos établissements scolaires.

Face à cette politique, nous refusons de nous résigner et nous appelons à un grand rassemblement pour

### Une politique d'éducation prioritaire de la maternelle au lycée

- → Plus de profs, moins d'élèves par classe
- → Plus de CPE et d'assistants d'éducation
- → Recrutement massif de personnels médico-sociaux et d'accompagnant.e.s pour nos élèves en situation de handicap.

# Rassemblement mercredi 13 septembre à 15h devant le ministère de l'Éducation nationale

Appel des enseignant.e.s en grève du lycée Maurice Utrillo de Stains (93) et de leurs organisations syndicales :







